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Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni aprova 
revisão salarial de 

conselheiros tutelares
A Câmara Municipal 

de Teófilo Otoni aprovou o 
Projeto de Lei 48/2023, por 
unanimidade dos vereado-
res presentes, na terça-feira 
(15/8), durante a 11ª reunião 
extraordinária. O proje-
to é de autoria do Executi-
vo, e prevê a revisão geral 
de 10% sobre o salário dos 
conselheiros tutelares ativos 
e inativos. A revisão anual é 
um direito previsto na Cons-
tituição Federal para os ser-
vidores públicos. Página 2

PCMG inaugura 
Plantão Digital em 
Águas Formosas

A Polícia Civil de Minas 
Gerais (PCMG) inaugurou, 
na quinta-feira (10/8), em 
Águas Formosas, o Plantão 
Digital, projeto que visa a re-
alização de autos de prisão 
em flagrante por videocon-
ferência, com procedimen-
tos em ambiente virtual e 
tem como proposta otimizar 
o atendimento de ocorrên-
cias que tenham conduzi-
dos em flagrante. Página 3

Comandante da 15ª RPM 
realiza reunião com órgãos 
de defesa social da 15ª RISP

O comandante da 15ª RPM, coronel Heleno recebeu na sala de reuniões da 15ª RPM, 
complexo São Jacinto, em Teófilo Otoni, na terça-feira (15/8), representantes dos principais 
órgãos de defesa social da 15ª Região Integrada de Segurança Pública (RISP). A ação tem ob-
jetivo de aumentar a eficiência da prevenção e do combate à criminalidade violenta. Página 6

A 11ª Corrida Rústica da 
Indiana será no domingo 
(20/8) em Teófilo Otoni

A Rede de Farmácias 
Indiana vai realizar no pró-
ximo domingo (20/8), a 11ª 
Corrida Rústica, na Praça 
Tiradentes, em Teófilo Oto-
ni. E para tornar esse dia 
ainda mais animado, terão 
shows com a Banda Moov e 
do Wilson Sideral, e muitas 
outras atrações. Participe!

O Dia D de vacinação 
antirrábica urbana 

em Teófilo Otoni será 
no domingo (20/8)

A Prefeitura de Teófilo 
Otoni, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde 
(SMS), realizará no domin-
go (20/8), o grande 'Dia D' 
da campanha de vacina-
ção antirrábica para cães 
e gatos na zona urbana da 
cidade. A vacinação ocorre-
rá das 8h da manhã às 16h 
nos 31 PSFs da cidade. A 
equipe de zoonoses mon-
tará uma estrutura externa 
para vacinar animais a par-
tir dos três meses de ida-
de contra a raiva. Página 3
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Cidade/Gerais
Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni aprova 
revisão salarial de 

conselheiros tutelares
A Câmara Municipal 

de Teófilo Otoni aprovou 
o Projeto de Lei 48/2023, 
por unanimidade dos ve-
readores presentes, na noi-
te de terça-feira (15/8), 
durante a 11ª reunião ex-
traordinária. O projeto é 
de autoria do Poder Exe-
cutivo, e prevê a revisão 
geral de 10% sobre o sa-
lário dos conselheiros tu-
telares ativos e inativos. 
A revisão anual é um di-
reito previsto na Cons-
tituição Federal para os 
servidores públicos, vi-
sando a recomposição 
das perdas financeiras de-
correntes da desvalori-
zação da moeda em um 
determinado período.

Segundo o PL, “as 
despesas decorrentes 
da execução da lei se-
rão cobertas por dotações 
próprias do orçamento vi-
gente”. Em sua justifica-
tiva, o poder executivo 
disse que “em busca de 
um ajuste que compen-
se as perdas inflacioná-
rias acumuladas ao longo 

dos anos, os conselheiros 
tutelares, considerados co-
mo agentes honoríficos, 
estão solicitando autoriza-
ção legislativa para uma 
revisão geral em seus ven-
cimentos básicos”, explica.

De acordo com o artigo 
37, inciso X, da Constitui-
ção, a revisão salarial é uma 
medida que deve ser con-
siderada pelo Poder Exe-
cutivo, levando em conta 
a viabilidade orçamentá-
ria e financeira. A conces-
são dessa revisão, portanto, 
deve ser compatibilizada 
com restrições orçamentá-
rias, ajustes fiscais e outras 

formas de aumento remu-
neratório já concedidas.

Os Conselheiros Tute-
lares municipais reivindi-
cam há tempos essa revisão 
salarial devido às perdas 
inflacionárias que afeta-
ram a economia nacional. 
No entanto, até o momen-
to, a concessão desse be-
nefício foi adiada devido 
aos desafios administrati-
vos enfrentados pela ges-
tão municipal, incluindo 
pandemia, desastres na-
turais e demandas emer-
genciais da comunidade. 
(Informações: assessoria 
de comunicação CMTO).

TSE reafirma que a Justiça 
Eleitoral não vai tolerar 
fraude à cota de gênero 

nas Eleições de 2024

“É importante que fique 
fixado que a Justiça Eleito-
ral não admite, não admitiu 
e, ano que vem, não admi-
tirá também [fraude à co-
ta de gênero]", afirmou o 
presidente do Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), mi-
nistro Alexandre de Moraes, 
na sessão plenária da Corte 
de terça-feira (15). A decla-
ração ocorreu no encerra-
mento do julgamento no qual 
o Tribunal, por unanimida-
de, reconheceu fraude à cota 
de gênero por parte do Par-
tido Social Cristão (PSC) 
na eleição para a Câma-
ra de Vereadores de Araca-
ju (SE) em 2020. A decisão 
foi dada nos termos do voto 
do relator e corregedor-ge-
ral da Justiça Eleitoral, mi-
nistro Benedito Gonçalves.

O relator deu provimen-
to a recurso especial, julgan-
do procedentes os pedidos 
formulados em Ações de In-
vestigação Judicial Eleito-
ral (Aijes) e de Impugnação 
de Mandato Eletivo (Aimes) 
ajuizadas pelo Ministério Pú-
blico Eleitoral, por partidos 
e agentes políticos. Ao re-
formar acórdão do Tribunal 
Regional Eleitoral de Sergi-
pe (TRE-SE), o Colegiado 
decretou a nulidade dos vo-
tos recebidos pelo PSC na 
cidade sergipana na disputa 
para o Legislativo municipal.

A decisão deste dia tam-
bém cassou o Demonstrati-
vo de Regularidade de Atos 
Partidários (Drap) e os di-
plomas dos candidatos a ele 
vinculados, com o recálcu-
lo dos quocientes eleitoral e 
partidário, e declarou a inele-
gibilidade de Carla Andreza 
Silveira, Marinalda Silveira 
Vercosa, Eva Silva de Alcân-
tara e Rosangela dos San-
tos pelo prazo de oito anos, 
com a imediata execução 
do acórdão e comunicação 
urgente à Corte de origem.

Sistemática ocorrên-
cia de fraude - Proclama-
do o resultado, ministros da 
Corte criticaram a sistemá-
tica ocorrência de fraude à 
cota de gênero nos pleitos 
e reiteraram o empenho da 
Justiça Eleitoral contra essa 
prática por parte de legen-
das partidárias e de candi-
datos. A ministra Cármen 
Lúcia, vice-presidente do 
TSE, disse que é preocu-
pante a constatação de que 
algumas decisões regionais 
e municipais carregam certa 

incoerência com a jurispru-
dência fixada pelo Tribunal. 
A ministra sugeriu a Mora-
es que, durante os encontros 
com presidentes dos TREs e 
dos corregedores eleitorais, 
seja ressaltado que o não 
cumprimento da legislação 
gera insegurança eleitoral.

O ministro Floriano de 
Azevedo Marques, por sua 
vez, considerou ser este mais 
um caso de partidos que lan-
çam candidaturas femininas 
sem condições ou com dúvi-
das acerca da elegibilidade 
requerida para as cotas. “É 
importante que este Tribu-
nal fixe que esse é um ônus 
do partido e que candidatos 
com dúvidas de elegibilida-
de não são suficientes para 
preencher as cotas”, decla-
rou. O ministro sugeriu, ain-
da, que a Escola Judiciária 
Eleitoral do TSE – da qual 
ele é diretor – promova um 
curso sobre a jurisprudên-
cia da Corte acerca do tema, 
voltado a juízes eleitorais e 
tribunais. Tudo isso "para fir-
mar uma cultura antifraude".

Outro caso - Na sessão 
deste dia, o Plenário também 
referendou o voto do minis-
tro Benedito Gonçalves em 
outro recurso que discutia o 
mesmo tema. O relator re-
conheceu a prática de fraude 
à cota de gênero pelo Parti-
do dos Trabalhadores (PT) 
no município de Governa-
dor Nunes Freire (MA) nas 
Eleições 2020. O candidato a 
vereador Ronaldo Rodrigues 
Barbosa (MDB) recorreu ao 
TSE para tentar modificar a 
decisão do Tribunal Regio-
nal Eleitoral do Maranhão 
(TRE-MA) que julgou im-
procedente uma Ação de 
Impugnação de Mandato Ele-
tivo (Aime) proposta por ele.

De acordo com o políti-
co, as candidaturas de Juce-
nilde Gomes Lopes Guida e 
Antônia Gomes Silva foram 
lançadas pela legenda so-
mente para atingir o percen-
tual mínimo exigido por lei. 
Para subsidiar a acusação, 
ele afirmou que as mulhe-
res: não arrecadaram recur-

sos; não fizeram propaganda 
eleitoral; não obtiveram vo-
tação expressiva; não realiza-
ram atos de campanha, nem 
contraíram despesas comuns 
ao longo da corrida eleitoral, 
como contratação de advo-
gada, advogado, contadora 
ou contador; apresentaram 
contas zeradas (no caso de 
Jucenilde) ou sequer presta-
ram contas à Justiça Eleitoral 
(situação de Antônia); e ain-
da atuaram como cabos elei-
torais de outros candidatos.

Ao votar, o ministro Be-
nedito Gonçalves afirmou 
que analisou o acórdão do 
Regional e constatou que, 
além de desistir da partici-
pação no pleito sem moti-
vo relevante – como doença 
ou dificuldade econômica –, 
Jucenilde realizou atos de 
campanha para um adversá-
rio que concorreu ao cargo 
de vereador por outro parti-
do. Ele acrescentou que os 
santinhos apresentados pe-
la defesa da candidata não 
continham CNPJ da em-
presa responsável pela pro-
dução dos folhetos. “Nesse 
panorama, não se pode con-
ferir se o material foi pro-
duzido antes, durante ou 
após as eleições”, observou.

O relator ressaltou ain-
da que os depoimentos co-
lhidos nos autos indicavam 
que, embora fizessem propa-
ganda para diversos candida-
tos, não eram vistas pedindo 
votos em favor das próprias 
candidaturas. Assim como 
no caso de Aracaju, o Plená-
rio acompanhou o voto do 
relator e decidiu, por unani-
midade: decretar a nulida-
de dos votos recebidos pelo 
PT em Governador Nunes 
Freire para o cargo de vere-
ador nas Eleições 2020; cas-
sar o Drap da legenda e os 
diplomas das candidaturas 
a ele vinculados, com recál-
culo dos quocientes eleito-
ral e partidário; e determinar 
a imediata execução do acór-
dão, independentemente de 
publicação, comunicando-
-se com urgência ao TRE. 
(TRE/ reproduzida do TSE).

Plenário reforçou posicionamento ao julgar dois recursos referentes ao pleito 
de 2020 nas cidades de Aracaju (SE) e Governador Nunes Freire (MA) O projeto foi aprovado em segundo turno em reunião extraordinária

DIÁRIO TRIBUNA
(33) 9 8880-2410 (ZAP)
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Cidade/Gerais
PCMG inaugura 

Plantão Digital em 
Águas Formosas 

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais inaugurou, na 
quinta-feira (10/8), em 
Águas Formosas, no Va-
le do Mucuri, o Plantão 
Digital, projeto que visa 
a realização de autos de 
prisão em flagrante por 
videoconferência, com 
procedimentos em am-
biente virtual e tem co-
mo proposta otimizar o 
atendimento de ocorrên-
cias que tenham conduzi-
dos em flagrante, sem ser 
necessário o deslocamen-
to das equipes de policiais 
e dos envolvidos nos fa-
tos – suspeitos, vítimas e 
testemunhas, a outras ci-
dades para o recebimen-
to do registro pela PCMG.

Durante a solenidade 
estiveram presentes o che-
fe do 15º Departamento de 
Polícia Civil em Teófilo 
Otoni, delegado-geral Rô-
mulo Quintino da Silva; o 
delegado regional em Na-
nuque, João Augusto Fer-
raz de Araújo; a delegada 
titular em Águas Formo-
sas, Aquinoann Costa Ba-
tista; o comandante da 24ª 
Cia. PM Ind., tenente-co-
ronel Julvecino Soares Ju-
nior, representando a 15ª 
Região da Polícia Militar; 
o comandante do Grupa-
mento da Polícia Militar 
em Águas Formosas, te-
nente Pedro Thomasi; e 
o diretor do presídio de 
Águas Formosas, Marcilio 
Pinheiro de Brito, repre-
sentando a 15ª Diretoria 
Regional de Polícia Penal.

O evento teve como 
foco a celebração do Acor-
do de Cooperação Técni-
ca nº 01/2023-15ª RISP, 
entre as instituições, pa-
ra inauguração do Plan-
tão Digital na sede da 
comarca. O chefe do De-
partamento, delegado Rô-
mulo Quintino, pontua a 
importância do projeto. 
“Essa ferramenta é mui-
to importante, porque está 
dando maior transparên-

cia aos nossos flagrantes e 
segurança jurídica em ter-
mos de garantias. Além 
disso, o maior avanço que 
nós temos é poder contar 
com o delegado na inves-
tigação de ponta”, disse.

Investimento - O dele-
gado regional João Augusto 
explicou que a implantação 
do Plantão Digital na Dele-
gacia de Polícia em Águas 
Formosas começou a ser 
tratada em meados de 2020, 
tendo em vista que, inicial-
mente, o projeto era im-
plantado somente em sedes 
de Delegacias Regionais. 
“Ocorre que, em novembro 
de 2020, durante uma audi-
ência realizada pela Comis-
são de Segurança Pública 
da Assembleia Legislati-
va de Minas Gerais, foram 
apresentadas as vantagens 
da implantação do Plantão 
Digital também em deter-
minadas comarcas, como 
Águas Formosas, entre elas: 
a economia gerada devido 
aos menores deslocamen-
tos, desgaste de viatura e 
pagamento de diárias, o au-
mento da segurança nas ci-
dades, pois estas não ficam 
desguarnecidas de policia-
mento, investigações crimi-
nais mais qualificadas, tendo 

em vista, menos policiais se 
dedicando ao plantão e re-
direcionando suas ações às 
atividades fins de polícia 
judiciária e, principalmen-
te, mais segurança pessoal 
e menos desgaste físico de 
todos os envolvidos no pro-
cesso”, explicou o delegado.

O delegado João Au-
gusto destaca, ainda, que, 
em se tratando das ativida-
des desempenhadas no âm-
bito da Delegacia Regional 
em Nanuque, os desloca-
mentos das cidades perten-
centes à comarca de Águas 
Formosas à sede do Plantão 
Digital chegam a aproxima-
damente 7 horas e mais de 
300 km, entre estradas pa-
vimentadas e de terra. Por 
fim, ele destacou a impor-
tância das parcerias com 
parlamentares, como o de-
putado estadual Sargen-
to Rodrigues, que destinou 
mais de R$ 50 mil em recur-
sos para estruturação física 
da sala de Plantão Digital 
de Águas Formosas, con-
tando com a aquisição de 
equipamentos, entre com-
putadores, scanners, nobre-
aks, impressoras, sistema 
de segurança, entre outros. 
(Assessoria de comunica-
ção/ PCMG/ Nanuque).

Nota de Pesar: morre 
Manoel Medeiros, de 

Novo Oriente de Minas

O Dia D de vacinação 
antirrábica urbana 

em Teófilo Otoni será 
no domingo (20/8)

O PT de Teófilo Oto-
ni com pesar e consternação 
comunicou o falecimento de 
Manoel Medeiros, de Novo 
Oriente de Minas, na quinta-
-feira (17/8/2023). Fundador 
do PT (Partido dos Traba-
lhadores) de Teófilo Otoni, 
Manoel Medeiros, conhe-
cido como “Seu Manoel do 
Cartório” compôs a primeira 
bancada de vereadores do PT 
na história de Teófilo Otoni.

Após a emancipação de 
Novo Oriente de Minas, Ma-
noel Medeiros foi protago-
nista na construção política 
popular naquela comunida-
de, sendo reconhecidamen-

A Prefeitura de Teófilo 
Otoni, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde 
(SMS), realizará no domin-
go (20/8), o grande 'Dia D' 
da campanha de vacinação 
antirrábica para cães e ga-
tos na zona urbana da cida-
de. A vacinação ocorrerá das 
8h da manhã às 16h nos 31 
PSFs da cidade. A equipe de 
zoonoses montará uma es-
trutura externa para vacinar 
animais a partir dos três me-
ses de idade contra a raiva.

Raiva animal - A raiva 
animal é uma doença causa-
da por um vírus que afeta vá-
rios animais, incluindo seres 
humanos. Quase 100% das 
pessoas infectadas por es-
sa doença acabam falecen-
do. Cães, gatos e morcegos 

te um grande entusiasta na 
defesa das pessoas que mais 
precisam. Manoel Medei-
ros, pessoa íntegra, condu-
ta ilibada. Velório ocorreu 
em Novo Oriente de Mi-

nas. Sepultamento, nes-
ta quinta-feira (17), às 17h 
em Novo Oriente de Mi-
nas. (Informações: Gui-
lherme Castro, presidente 
do PT em Teófilo Otoni).

são os principais transmis-
sores da raiva em áreas ur-
banas. Animais infectados 
pela raiva apresentam mu-
danças de comportamen-
to, perda de apetite, tendem 
a se esconder em locais 

escuros, têm dificuldade 
em engolir ao tentar beber 
água, tentam fugir se es-
tiverem presos e mordem 
objetos, outros animais e 
até pessoas. (Assessoria 
de comunicação/ PMTO).
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Gerais
Governo de Minas mapeia 
demanda por profissionais 

técnicos em todo o estado para 
aprimorar o Trilhas de Futuro

Opera Mais deve realizar 
192 mil cirurgias eletivas 
neste ano com incentivo 
financeiro do governo

O Vale do Jequitinho-
nha, região que abriga al-
guns dos municípios de 
Minas Gerais com menor 
Índice de Desenvolvimen-
to Humano (IDH), está ven-
do essa realidade mudar. 
Em julho deste ano, expor-
tou os primeiros lotes de lí-
tio, quando cerca de 15 mil 
toneladas do mineral foram 
enviadas à China. Esse é o 
marco do nascimento de um 
novo pólo econômico no es-
tado, o Vale do Lítio e, com 
ele, surge também a neces-
sidade de mão de obra téc-
nica qualificada, seja para 
atender as empresas que es-
tão se instalando na região, 
ou para a cadeia indireta da 
expansão da atividade eco-
nômica, como a do turismo.

Atento a essa deman-
da crescente, o Governo 
de Minas Gerais, por meio 
da Secretaria de Estado de 
Educação de Minas Ge-
rais (SEE/MG), em parce-
ria com as Secretarias de 
Estado de Desenvolvimen-
to Econômico (Sede) e de 
Desenvolvimento Social 
(Sedese), mantém análi-
se dos dados de emprega-
bilidade, a fim de oferecer 
de forma mais assertiva 
cursos técnicos profissio-
nalizantes do programa es-
tadual Trilhas de Futuro. 

Dois levantamentos já 
foram feitos neste ano: um 
pela Sede, em escuta ati-
va com o setor produtivo; e 
outro pelas 47 Superinten-
dências Regionais de En-
sino (SREs) da SEE/MG, a 
partir das demandas apre-
sentadas localmente. Outro 
conjunto de dados utiliza-
do é o Mapa de Demanda 
por Educação Profissio-
nal, elaborado pela Sedese, 
que é referência nacional.

A partir desses estu-
dos, o Estado disponibiliza-
rá, nos próximos dias, uma 
lista com os cursos deman-
dados por região que podem 
fazer a diferença na trajetó-
ria profissional dos minei-
ros. O informativo – que 
será divulgado no site da 
SEE/MG – será apresenta-
do antes do edital de creden-
ciamento das instituições 
para a 4ª edição do Trilhas 
de Futuro, com chamada 
prevista para setembro. As-
sim, as instituições poderão 
analisar a possibilidade de 
disponibilizar em suas es-
truturas novos cursos pro-
movidos pelo Governo de 
Minas, com um catálogo de 
oportunidades já alinhado 

Levantamento realizado 
pela Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais (SES-
-MG) revela o sucesso do 
programa Opera Mais, Minas 
Gerais, de incentivo financei-
ro para a realização de cirur-
gias eletivas. Entre janeiro e 
abril deste ano, foram realiza-
das 64.217 cirurgias do rol da 
política, um aumento expres-
sivo em relação ao mesmo pe-
ríodo de 2022, quando foram 
computados 42.934 procedi-
mentos. O número atual tam-
bém é superior ao dos quatro 
primeiros meses de 2019 – 
ano considerado como refe-
rência do início dessa política 
pública, por ser anterior à 
pandemia de covid – quando 
foram realizadas 44.208 cirur-
gias. Ao todo, estima-se reali-
zar em 2023 cerca de 192 mil 
procedimentos, superando a 
marca dos 175.716 realiza-
dos ao longo do ano passado.

“O programa Opera 
Mais foi criado com o obje-
tivo de aprimorar o acesso 
a cirurgias eletivas, buscan-
do reduzir as filas de espe-
ra e garantir que os pacientes 
recebam os procedimentos 
necessários de forma ágil e 
eficiente. Os números do pri-
meiro quadrimestre de 2023 
mostram uma evolução cres-
cente em relação aos anos 
anteriores, reforçando o im-
pacto positivo do programa 
na saúde da população mi-
neira”, avalia o secretário 
de Estado de Saúde, o mé-
dico Fábio Baccheretti. "Es-
se aumento é especialmente 
significativo considerando-
-se o impacto da pandemia 
de covid-19 no setor da saú-
de”, diz. Os cinco tipos de ci-
rurgias mais realizados em 
2022 dentro do programa fo-
ram a hernioplastia ingui-
nal/crural, a colecistectomia 
videolaparoscópica, a cole-
cistectomia, a hernioplastia um-
bilical e a laqueadura tubária.

A proposta do Opera 
Mais é utilizar recursos do 
tesouro estadual para com-
plementar o financiamento 
federal das cirurgias eletivas 
realizadas por municípios 
e instituições de saúde. Pa-
ra isso, foi estabelecida uma 
relação de cirurgias prioritá-
rias, considerando critérios 
como tamanho da deman-
da, ritmo de giro da fila, cri-
ticidade dos procedimentos 
e quantidade de prestadores 
disponíveis. Em 2023 o es-
tado já investiu um total de 
R$ 148.809.100,25 para via-
bilizar o acesso dos cidadãos 

às possibilidades de empre-
gabilidade em cada região.

Jequitinhonha - No 
Vale do Lítio, que engloba 
os municípios de Araçuaí, 
Capelinha, Salinas, Teófilo 
Otoni e Turmalina, que fize-
ram parte do mapeamento, já 
estima-se uma demanda de 
1.600 vagas no setor de ele-
trotécnica, química, mecâni-
ca, contabilidade, segurança 
do trabalho, administração, 
manutenção de máquinas 
pesadas, mineração, edifi-
cações, hidrologia, metalur-
gia, agroindústria e florestas. 

“Nós realizamos roti-
neiramente uma pesquisa 
com as empresas mineiras 
sobre suas demandas por ca-
pacitação profissional. Essas 
pesquisas subsidiam a SEE/
MG para priorizar os cursos 
técnicos do Trilhas de Fu-
turo. A pesquisa tem foco 
estratégico em setores poten-
ciais. Por exemplo, energias 
renováveis e, mais recen-
temente, a cadeia do lítio e 
de baterias elétricas, no Va-
le do Jequitinhonha. Reali-
zaremos um mapeamento 
específico para o Vale do Lí-
tio nos próximos meses pa-
ra entender toda a demanda 
que se fará necessária para a 
expansão econômica da re-
gião”, ressalta o diretor de 
Atração de Investimentos 
e Diversificação Econômi-
ca da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico de 
Minas Gerais (Sede), Tho-
mas Cristofaro Warrener. 

“O Trilhas de Futuro já 
é um programa intersetorial 
de Governo e a cada edição 
realizamos um mapeamen-
to prévio para definir onde 
oferecer cada curso técni-
co. Esse mapeamento é fei-
to com base na escuta ativa 
do setor produtivo, pela Se-
de, também usamos dados 
da Secretaria de Desenvol-
vimento Social (sedese), do 
mapa de demanda por edu-
cação profissional que é, 
inclusive, uma referência na-
cional. Também escutamos 
as nossas Superintendências 
Regionais de Ensino (SREs) 
e utilizamos dados do pró-
prio Trilhas de Futuro sobre 
cursos que tiveram maior 

adesão e maiores evasões. 
Esperamos ser cada vez mais 
assertivos para que o Trilhas 
de Futuro de fato alcance seu 
objetivo de formar o jovem - 
e que ele possa ingressar no 
mercado de trabalho”, res-
salta a assessora estratégi-
ca da SEE/MG, Clara Costa. 

Análise completa - Va-
le ressaltar que todas as mi-
crorregiões do estado estão 
sendo analisadas. Entre di-
versas situações encontra-
das, destaque, por exemplo, 
para a demanda no municí-
pio de Araxá por profissio-
nais do curso de manutenção 
aeronáutica em célula. Este 
curso não é oferecido, ain-
da, por nenhuma institui-
ção de ensino em Minas. 

Pelos levantamentos rea-
lizados, as áreas que mais têm 
demandado profissionais ca-
pacitados são: administração, 
alimentos, cerâmica, con-
tabilidade, desenvolvimen-
to de sistemas, eletrônica, 
eletrotécnica, enfermagem, 
logística, manutenção de 
máquinas pesadas, mecâni-
ca, meio ambiente, produção 
de moda, química, seguran-
ça do trabalho, sistemas de 
energia renovável, vendas, 
vestuário e veterinária. 

Sobre o Trilhas de Fu-
turo - O projeto Trilhas de 
Futuro é uma iniciativa do 
Governo de Minas, por meio 
da SEE/MG, e tem como 
objetivo oferecer, gratuita-
mente, cursos técnicos de 
formação profissional, com 
perspectiva de empregabi-
lidade, aproveitando-se da 
infraestrutura já existente e 
da expertise de instituições 
públicas e privadas. Atu-
almente, aproximadamen-
te 130 mil estudantes estão 
matriculados nas três edi-
ções do programa, em to-
do o estado. São 82 opções 
de cursos em 283 institui-
ções credenciadas, em 133 
municípios mineiros. Além 
da oferta gratuita da for-
mação, todos os alunos se-
lecionados para participar 
recebem ajuda de custo de 
R$ 20 por dia para transpor-
te e alimentação. O Gover-
no de Minas já investiu cerca 
de R$ 1 bilhão no programa.

aos procedimentos cirúrgicos 
necessários. Desde o início da 
política, em 2021, já foram in-
vestidos R$ 327.993.187,14.

Aperfeiçoamento - Com 
o objetivo de aperfeiçoar ain-
da mais o modelo e agilizar o 
processo de atendimento aos 
pacientes, a SES-MG aprovou 
em julho uma nova pactuação 
na Comissão Intergestores Bi-
partite (CIB), que entrará em 
vigor em setembro de 2023. A 
medida foi formalizada com 
a publicação da Deliberação 
CIB-SUS Nº 4.301/23. “Es-
sa reformulação trará uma 
metodologia mais simplifi-
cada de monitoramento e pa-
gamento, além de ampliar o 
financiamento concedido à 
realização das cirurgias ele-
tivas”, comenta o secretário.

Uma das mudanças sig-
nificativas é a atualização do 
rol da política, com o redire-
cionamento de cirurgias de 
urgência e de oncologia pa-
ra iniciativas paralelas de or-
ganização e financiamento, 
mais adequadas dentro da 
organização do SUS no esta-
do, bem como a inclusão de 
34 novas cirurgias eletivas na 
relação do programa, o que 
ampliará a oferta de procedi-
mentos disponíveis para a po-
pulação. Além disso, as metas 
de produção foram substituí-
das por metas de ampliação 
do acesso em nível regional, 
possibilitando o compartilha-
mento dos ganhos de produ-
ção verificados no estado. “A 
aprovação dessa nova pac-
tuação na CIB demonstra o 
comprometimento da Secre-
taria em aprimorar constan-
temente o programa Opera 
Mais e garantir que mais pa-
cientes tenham acesso às ci-
rurgias eletivas, que é uma 
demanda histórica no Esta-
do”, reafirma Baccheretti.

Novo modelo - Na no-
va fase, o programa Opera 
Mais vai passar por uma re-
modelação visando impul-
sionar ainda mais o acesso a 
cirurgias eletivas no estado. 
“O objetivo do novo modelo 
é qualificar o financiamento 

das cirurgias eletivas, atacar 
o problema da insuficiência 
da Tabela SUS e garantir uma 
melhor remuneração às ins-
tituições de saúde de Minas 
Gerais”, ressalta Baccheretti. 
Esse aprimoramento financei-
ro busca incentivar o aumento 
da produção e a execução das 
cirurgias em conformidade 
com as vocações assistenciais 
de cada instituição, promo-
vendo, assim, uma maior 
oferta de procedimentos.

As metas para a nova 
fase do programa estão ali-
nhadas com a Programação 
Pactuada Integrada (PPI) 
do Sistema Único de Saú-
de (SUS). O Opera Mais 
incentivará o compartilha-
mento da produção entre 
municípios vizinhos, visan-
do a equidade de acesso dos 
pacientes. Os prazos para o 
alcance das metas permane-
cem os mesmos, com atu-
alização dos dados a cada 
quadrimestre, em aproxi-
madamente 70 dias após o 
período de referência. Com 
a responsabilidade da regu-
lação das cirurgias eletivas 
atribuída aos municípios, o 
programa Opera Mais in-
fluencia a realização de pro-
cedimentos ao incentivar a 
oferta de cirurgias com va-
lores de mercado mais sig-
nificativos. Essa abordagem 
contribui para agilizar a exe-
cução dos procedimentos, 
sempre considerando as fi-
las de regulação existentes.

Para integrar o Opera 
Mais, municípios e presta-
dores beneficiados poderão 
realizar suas inclusões a qual-
quer momento, após a apro-
vação do novo formato. “Os 
prestadores privados sedia-
dos em municípios que de-
têm a gestão dos serviços de 
saúde não precisam formali-
zar a participação na política 
junto à SES-MG, bastando 
que estas entidades contra-
tualizem com as gestões do 
SUS nos municípios que já 
estão vinculadas ao Ope-
ra Mais, Minas Gerais”, fi-
naliza Fábio Baccheretti.

Levantamento indica que há procura por mão de obra especializada 
em todas as regiões. A cadeia produtiva do Vale do Lítio é um 

exemplo, em área do estado que está em plena expansão econômica
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Opinião/Gerais
Copasa alerta para 

lançamento irregular de 
lixo nas redes de esgoto

Polícia Militar Rodoviária alerta: divulgação de 
operações prejudica a segurança da população

A 15ª Cia de Polícia Mili-
tar Rodoviária tem apreendido 
vários veículos adulterados, 
recuperando veículos clona-
dos que são restituídos aos 
legítimos proprietários. Mui-
tos deles seminovos e de al-
to valor, mas, ocorre que, 
segundo o tenente Reinal-
do, poderia recuperar ainda 
mais veículos se os conduto-
res não divulgassem os locais 
das operações e a presen-
ça da polícia nas localidades.

“No último dia 15 de 
agosto, foram apreendidas 
duas motocicletas adultera-
das na região de Itaipé, po-
rém enquanto realizávamos 
as abordagens conversamos 
com motoristas, que nos re-
lataram terem sido alertados 
por sinal de farol, gestos de 
braços ou mesmo sendo pa-
rados na via e avisados. Di-
versos veículos manobraram 
e voltaram. Descobrimos 
ainda, que existem grupos 

de WhatsApp para difun-
dir as blitz”, disse o tenente.

Segundo ele, até entende 
que alguns motoristas acredi-
tam que divulgando a presen-
ça policial, estarão ajudando 
os demais que trafegam ina-
bilitados, documento atrasa-
do, sem o cinto de segurança, 
com excesso de passageiros, 
dentre outros problemas, de 
forma que pudessem corri-
gir as infrações ou retornar 
sem passar na blitz. Pen-
sam que da mesma maneira 
que avisam, em outras oca-
siões seriam avisados, ou se-
ja, um ajudando ao outro.

O grande problema é que 
nas vias públicas, incluindo 
as rodovias, circulam crimi-
nosos com veículos rouba-
dos, drogas, armas de fogo, 
bom como foragidos da jus-
tiça acusados de crimes gra-
ves como estupro, roubos 
e assassinatos. “Ao serem 
alertados da presença po-

licial eles alteram a rota, e 
podem praticar delitos em ou-
tros locais”, alerta o militar.

Salienta que as pesso-
as lutam para adquirir os ve-
ículos, inclusive parte delas 
o utiliza para trabalhar e sus-
tentar a família. Além disso, 
durante um roubo perdem o 
carro, dinheiro e objetos pes-
soais, causando ainda o trau-
ma pela arma de fogo. Tem 
famílias que precisam de 
tratamento psicológico ou 
psiquiátrico para tentar se re-
cuperar. Isso quando não ocor-
re morte na ação criminosa.

“Importante mencionar 
que acontecendo crimes, es-
pecialmente furtos e roubos, 
em determinadas localida-
des, uma boa parcela daque-
les que divulgam as operações 
serão os primeiros a criticar e 
cobrar providências das au-
toridades de segurança pú-
blica. Elas se esquecem que 
podem ter contribuído indire-

Você sabe o que aconte-
ce quando um objeto sólido 
é jogado no vaso sanitário, 
como absorventes, fraldas 
descartáveis, cigarro e até ca-
belo ou fi o dental? Ou quan-
do despeja restos de comida 
ou óleo na pia da cozinha? 
Esse material vai direta-
mente para as redes de es-
goto, sendo a principal causa 
do entupimento e, conse-
quentemente, do seu extra-
vasamento nas vias públicas. 
Por isso, a Companhia de 
Saneamento de Minas Ge-
rais (Copasa) alerta sobre 
o uso correto do sistema 
de esgotamento sanitário. 

Para se ter uma ideia, 
só na região metropolitana 
de Belo Horizonte, a Copa-
sa recebe, por dia, cerca de 
150 reclamações de extrava-

samento de esgoto em ruas e 
avenidas. E, no período chu-
voso, esse número aumenta 
ainda mais porque há lança-
mentos indevidos de água de 
chuva nas redes de esgoto 
- o que eleva consideravel-
mente a vazão de água nas 
redes, que não estão dimen-
sionadas para esse volume. 
Por isso, a Copasa orienta 
que a população não lance 
objetos sólidos, óleo e areia, 
nem canalize a água de chu-
va para as redes de esgoto. 
Isso evita o rompimento das 
redes da Companhia, abati-
mento de valas, e até mes-
mo o refl uxo nas residências, 
que é quando o esgoto vol-
ta para dentro dos imóveis. 

A empresa também 
orienta que os clientes que 
necessitarem de algum tipo 

de serviço relacionado ao 
sistema de esgotamento re-
gistrem a ocorrência, infor-
mando o endereço completo, 
nos canais de relacionamen-
to da companhia. A partir do 
registro, os técnicos avalia-
rão os casos e tomarão todas 
as providências necessárias. 

Os clientes podem fa-
zer isso a qualquer momento 
por meio dos telefones 115 
ou 0800 0300 115; do site 
www.copasa.com.br ou pe-
lo Aplicativo Copasa Digi-
tal (disponível para Android 
e iOS). É possível optar tam-
bém pelo atendimento vir-
tual via WhatsApp pelo 
número (31) 9 9770-7000, 
com funcionamento de se-
gunda a sexta-feira, no horá-
rio das 8h às 16h. (COPASA/ 
Assessoria de Imprensa).

tamente para as ações crimi-
nosas quando avisam sobre 
as blitz”, frisou o tenente.

Segundo a Polícia Mili-
tar Rodoviária, o objetivo nas 
rodovias é aumentar a segu-
rança, combater a criminali-
dade e prevenir os acidentes 
de trânsito. Disse que a ideia 
de que a operação serve para 
autuar (multar) deve ser extir-

pada, esquecida. A autuação 
pode ser consequência de al-
guma infração que possa co-
locar em risco os usuários da 
via, mas ela é apenas secun-
dária. A verdadeira pretensão 
é a segurança da sociedade.

“Se você está acreditan-
do que está ajudando alguém 
dando sinal de farol ou espa-
lhando nos grupos, você po-

de estar impedindo que um 
pai de família tenha o seu ve-
ículo comprado com muito 
suor, seja recuperado e de-
volvido. Precisamos acabar 
com essa subcultura de que 
polícia vai multar e nos aju-
dar no combate da crimina-
lidade”. (Tenente Reinaldo 
Martins, comandante do 1º 
Pelotão da 15ª Cia PM Rv).

Dois fatos atípicos em 
Teófi lo Otoni e BH

Por Humberto Barbosa

Ocorreram quase que 
simultaneamente em Teó-
fi lo Otoni e em Belo Ho-
rizonte, nossa capital, dois 
episódios muito parecidos. 
Um policial aposentado, 
portanto, da reserva, teria 
molestado ousadamente 
dois jovens irmãos. Os dois 
disseram à mãe, o que teria 
acontecido. Em ação con-
tínua ela encontrou o su-
posto agressor no mesmo 
bar onde teria acontecido a 
agressão. Abordou-o sobre 
a suposta prática abusiva 

e impediu que ele deixas-
se o local. Por coincidência 
passava uma viatura po-
licial que prendeu em fl a-
grante o suposto agressor. 

Ficou preso e em se-
guida liberado. Decorridos 
poucos dias de liberdade, 
foi assassinado. Não temos 
desdobramentos sobre au-
toria do crime. Poucos dias 
depois, em Belo Horizonte, 
uma jovem de 22 anos, dei-
xou uma festa com elevado 
volume de ingestão de ál-
cool. Chamou um Uber pa-

ra transportá-la até sua casa. 
Na porta de sua residência, 
ela estava prostrada sem 
condições de andar. O moto-
rista tocou sete vezes o sinal 
na porta. Foi a uma farmá-
cia comprar remédios con-
tra embriaguez. No retorno 
não a encontrou na porta da 
casa, onde a teria deixado. 

No desdobramento, po-
tencial estuprador a teria 
carregado para um campo 
de futebol, onde praticou 
assedio e outros tipos de 
violência sexual. Pelas câ-
meras de monitoramento já 
foi identifi cado o agressor, 
que está preso junto com o 
motorista: um por abando-
no de vulnerável (alcooliza-
do) e omissão de socorro e 
o outro por prática criminal. 
As análises sobre o episódio 
pesam mais sobre o motoris-
ta, que abandonou a vulne-
rável na porta de sua casa. 
Alguém arriscou, que o pro-
fi ssional durante a madruga-
da, três horas da madrugada, 
optou pelo menor esforço. 

Despejo de objetos sólidos no vaso sanitário ou na pia da cozinha 
pode provocar vazamentos e até o abatimento de valas públicas
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Segurança Pública
Senado aprova auxílio-

aluguel para mulher vítima 
de violência doméstica

Polícia Civil conclui 
inquérito sobre tráfico 

e organização criminosa 
em Carlos Chagas

PM localiza drogas 
escondidas por menor 
em Serra dos Aimorés

Polícia Civil deflagra a 
operação “Guns Out” 

de combate ao porte e 
posse ilegal de armas de 

fogo em Pedra Azul

Comandante da 15ª RPM 
realiza reunião com órgãos 
de defesa social da 15ª RISP

O comandante da 
15ª Região de Polícia 
Militar, coronel San-
dro Heleno recebeu 
na sala de reuniões da 
15ª RPM, complexo 
São Jacinto, em Teófi-
lo Otoni, na terça-fei-
ra (15/8), representantes 
dos principais órgãos 
de defesa social da 15ª 
Região Integrada de Se-
gurança Pública (RISP).

A ação tem objetivo 
de aumentar a eficiência 

da prevenção e do comba-
te à criminalidade violen-
ta, conjugando as práticas 
implementadas pelas for-

ças de segurança pública 
da região. (Assessoria re-
gional de comunicação or-
ganizacional/ 15ª RPM).

Brasília – Em sessão 
dirigida pelo presidente Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG), o 
Senado aprovou, na quarta-
-feira (16), o projeto de lei 
(PL) 4.875/2020, que pre-
vê o pagamento de auxí-
lio-aluguel à mulher vítima 
de violência doméstica. A 
iniciativa altera a Lei Ma-
ria da Penha (Lei 11.340, 
de 2006) com o objetivo de 
proteger e amparar as víti-
mas em situação de vulnera-
bilidade social e econômica.

O projeto, de iniciativa 
da Câmara dos Deputados, 
prevê que o valor do alu-
guel será definido pelo juiz, 
de acordo com cada situa-
ção à mulher afastada do lar, 
e não poderá ser pago por 
período superior a seis me-
ses. O valor do auxílio será 
custeado com recursos do 
Sistema Único de Assistên-
cia Social (Suas). O PL in-
clui a concessão do auxílio 
no rol das medidas proteti-
vas de urgência em casos 
de violência doméstica e 
familiar. A matéria contou 
com relatório da senadora 
Margareth Buzetti (PSD-
-MT) e segue para sanção.

Na segunda-feira (14/8) 
a Polícia Militar dava con-
tinuidade às diligências em 
Serra dos Aimorés, na bus-
ca de um menor infrator, e 
a equipe Tático Móvel re-
cebeu denúncia por parte 
de um militar de folga in-
formando que tal menor 
havia escondido uma saco-
la nas proximidades de uma 
árvore, na entrada da casa 
dele, e logo após teria saí-
do do local pela vegetação.

Os militares de servi-
ço foram ao local e encon-

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais, por intermédio 
da 2ª Delegacia Regional 
de Pedra Azul deflagrou, na 
terça-feira (14/8), a opera-
ção “Guns out”, nome que 
traduzido corresponde a “ar-
mas para fora”, fazendo alu-
são ao combate do porte e 
posse ilegal de armas de fo-
go em Pedra Azul. Durante 
o cumprimento de mandado 
de buscas em uma fazenda 
em Pedra Azul, foi apreendi-
da uma pistola Taurus, mo-
delo pt58, calibre 380 com 
um carregador e 7 munições 
intactas, além de uma espin-
garda polveira calibre 32.

Um dos conduzidos 
teve a prisão em flagran-
te ratificada pelo crime 
de posse ilegal de arma 
de fogo com numeração 
ou qualquer outro sinal 

O Plenário aprovou 
ainda projeto de lei que de-
nomina “Dalton Derzi Wasi-
lewski” o trecho da rodovia 
BR-060 situado na divisa do 
Estado de Mato Grosso do 
Sul com o Estado de Goiás, 
até a fronteira com o Para-
guai. No parecer apresenta-
do, o senador Nelsinho Trad 
(MS) justificou a homena-
gem como “justa e opor-
tuna, porque celebra um 
cidadão sul-mato-grossense 
que partiu de forma precoce 
e deixou saudades daqueles 
que admiravam seu caráter 
honesto e generoso”. Dal-
ton Wasilewski faleceu em 
2013, aos 36 anos de idade, 
em consequência de um aci-

dente automobilístico. Atua-
va no ramo de prestação de 
serviços para grandes even-
tos, montagens de arquiban-
cadas, palanques e palcos.

Os senadores apro-
varam a contratação de 
empréstimo para o Banco 
Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social 
(BNDES), no valor de US$ 
129,5 milhões. Os recursos 
são provenientes do Fundo 
Internacional para o Desen-
volvimento da Agricultu-
ra (Fida) e serão utilizados 
no financiamento do proje-
to “Semeando Resiliência 
Climática em Comunida-
des Rurais no Nordeste”. 
(Informações/Foto: Senado)

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais concluiu o inqué-
rito instaurado para apurar os 
crimes de tráfico de drogas, 
associação para o tráfico e 
organização criminosa, em 
Carlos Chagas, no Vale do 
Mucuri. Ao todo, oito pesso-
as foram indiciadas. A inves-

tigação resultou, ainda, na 
apreensão de dois veículos 
provenientes das atividades 
criminosas, e na expedição 
de mandado de prisão contra 
quatro indivíduos, sendo que 
dois foram detidos e outros 
dois permanecem foragidos.

O procedimento deu ori-

gem a outra investigação, 
que apura o envolvimento de 
três dos indiciados no crime 
de lavagem de dinheiro. O 
inquérito foi relatado e enca-
minhado à justiça no último 
dia 10 de agosto. (Informa-
ções: assessoria de comuni-
cação/ PCMG/ Nanuque). traram a sacola, contendo 

55 buchas de maconha e 
uma balança de precisão. 
O menor não foi locali-
zado e os materiais foram 

apreendidos e encaminha-
dos para a delegacia de 
Polícia Civil para as pro-
vidências cabíveis. (Infor-
mações/Foto: 15ª RPM).

de identificação raspado, 
suprimido ou adulterado, 
sendo, logo em seguida, 
encaminhado ao presídio 
local, onde ficou à dispo-
sição da justiça. Outro ho-
mem teve sua prisão em 
flagrante ratificada pe-
lo crime de posse irregu-
lar de arma de fogo de 
uso permitido. A opera-
ção contou com a partici-
pação de 6 policiais civis.

Equipe: delegados, dr. 
Danilo Fernandes Souza e 
dr. Guilherme Fonseca de 
Campos. Escrivão: Filli-
pe Borges. Investigado-
res: Aloísio Carlos, Bruno 
David e Francisco Medei-
ros. Polícia Civil de Mi-
nas Gerais: “Mais próxima 
de você”. Instagram: @
pcmg.oficial. Facebook: @
pcmgoficial. (Informações/
Foto: PCMG/ Pedra Azul).

www.diariotribuna.com.br
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SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E 
ESGOTO DE ITAMBACURI – MG

Aviso de Licitação 010/2023

O SAAE de Itambacuri torna público o aviso 
do Pregão (Eletrônico) nº 010/2023, que tem co-
mo objeto o Registro de preços para aquisição de 
areia, bloquetes e manilhas de concreto. A sessão 
irá ser realizada no dia 31/08/2023, às 09 horas. Os 
interessados poderão retirar o Edital no site: www.
licitardigital.com.br ou no email cplpregoeiro@hot-
mail.com . Informações complementares poderão 
ser obtidas através do telefone (33) 3511-1406 ou 
(33) 984492518 – Gilmar Pereira Duarte, Pregoeiro.
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Cidade
ACE recebe representantes 

do Sindicato dos Contabilistas 
e apoiará Baile dos Contadores
Opresidente da 

Associação Co-
mercial e Em-
presarial (ACE), 

Ricardo Bastos Peres, re-
cebeu na sede da entida-
de a visita de uma equipe 
do Sindicato dos Conta-
bilistas do Nordeste Mi-
neiro, que tem sede em 
Teófi lo Otoni, para discu-
tir um maior alinhamen-
to entre as instituições.

 O SINDCONT se fez 
representado pelo seu pre-
sidente, Sérgio Roberto, 
pelo ex-presidente Pau-
lo Sérgio Almeida San-
tos e pelo representante 

do CRC no Sindicato, Ro-
meci Rodrigues, que tam-
bém é diretor-financeiro 
da ACE. Por sua vez, o 
presidente da ACE estava 
acompanhado do gerente-
-executivo, Victor Santos, 
e do diretor do Institu-
to ACE, Bruno Mendes.

 Além de discutirem 
propostas em comum vi-
sando o melhor interesse 
do ecossistema socioeco-
nômico de Teófi lo Otoni e 
região, fi cou acertada, tam-
bém, uma parceria da ACE 
como apoiadora do Baile 
do Contabilista, evento a 
ser realizado no dia 23 de 

setembro, no Expominas.
 O presidente da ACE 

agradeceu a visita e disse 
que é um grande admirador 
do trabalho dos contabi-
listas: “Como empresário 
que sou, antes mesmo de 
assumir o posto de líder 
de classe, sei a importân-
cia do trabalho do conta-
dor, seja do bacharel ou 
do técnico, para o dia a dia 
das empresas. Temos sor-
te por poder contar com o 
trabalho de vocês, ainda 
mais diante do profi ssio-
nalismo que é a marca re-
gistrada dos contadores de 
Teófi lo Otoni”, fi nalizou.

(33) 4042-2772

Bruno Mendes, Romeci Rodrigues, Sérgio Roberto, Ricardo Bastos, Paulo Sérgio e Victor Santos

Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! Distribuidor exclusivo do Café Mucuri! 
Acesse nosso site e confira nossas ofertas 
Loja.certodistribuicao.com.br

É mais puro e rende mais!

Café
Muito mais sabor para o seu dia!  

para sua casa, 

Muito mais sabor para o seu dia!  Muito mais sabor para o seu dia!  

Da nossa cidade 
a sa sua casa, a, 

esse é da terra.


